
学校名 質問項目等 答弁した委員長 今後の対応等に関する答弁の概要 関係する委員会

○聴覚障害者を取り巻く環境について

県は文字情報を普及させるために具体
的にどのような取組をしているか。また、こ
れからどのような取組をしていく予定か。

小島委員長
（健康福祉病院）

・文字情報の普及については、三重県聴覚障害者支援センターで、映
像に文字をつけた映像ライブラリーの制作や貸し出しを行っており、皆
さんが御存じないとすれば、それは啓発や広報のあり方について課題
があるものだと考えている。

・委員会としても、聴覚障がい者の方々の社会的障壁を取り除き、障が
いのある方もない人も、みんなが住みやすい社会をつくり上げるため
に、今後も、県当局と様々なやりとりをさせていただきたい。

健康福祉病院

ほかに聴覚障がい者に対してどのような
取組を考えているか。

小島委員長
（健康福祉病院）

・委員会としても、手話言語条例に沿って、三重県の計画が着実に、具
体的に進められるように十分に調査をし、今後議論を深めていきたいと
考えている。

健康福祉病院

桑名高校

○看護師の人材確保について

看護師の確保（看護師を目指す人が増
える仕組みづくり）と産休・育休からの復職
支援について、具体的な取組状況と復帰
状況を聞きたい。

小島委員長
（健康福祉病院）

・本委員会でも、今日いただいた質問や意見を踏まえ、看護師を目指
すきっかけづくりや働きやすい職場づくりの取組も含めた看護師確保に
向けて、しっかりと進めていきたいと思う。
医師確保というのが多く議論になるが、看護師が足りない中で十分な
医療はできないので、しっかりと看護師確保に向けて、具体的な取組
につなげていきたいと考える。

健康福祉病院

聾学校

「みえ高校生県議会」 今後の対応等に関する答弁の概要

健康福祉病院常任委員会

1




